

U N I V E R S I D A D D E C O N C E P C I Ó N

FACULTAD DE CIENCIAS VETERINARIAS



**PASANTÍA EN CLÍNICA VETERINARIA DE LA UNIVERSIDAD DE
CONCEPCIÓN: ESTUDIO DE UN CASO DE MASTOCITOMA CUTANEO
FELINO TIPO HISTIOCÍTICO**

**TRABAJO DE TITULACIÓN PRESENTADO
A LA FACULTAD DE CIENCIAS
VETERINARIAS DE LA UNIVERSIDAD DE
CONCEPCIÓN, PARA OPTAR AL
TÍTULO DE MÉDICO VETERINARIO**

MARÍA CONZUELO ROJAS BOLVARÁN

CONCEPCIÓN-CHILE

2015

I.INTRODUCCIÓN

Antecedentes de la institución

En 1917 se originó un comité pro universidad formado por un grupo de destacados profesionales penquistas, entre ellos el médico Virginio Gómez y el abogado, filósofo y educador Enrique Molina Garmendia, quienes dos años más tarde fundarían la Universidad de Concepción, asumiendo como rector este último. La Universidad de Concepción fue fundada el 14 de mayo de 1919, con un total de 123 alumnos. Enrique Molina consideraba importante formar profesionales técnicos y señalaba que era vital el incremento de una cultura humanístico-literaria y filosófica, que se constituía según él, en el espíritu mismo de una Universidad.

La Universidad de Concepción es la tercera universidad más antigua de Chile y la primera fundada en provincia, ha sido durante mucho tiempo una de las instituciones de educación superior más importantes del país, contribuyendo significativamente en el desarrollo científico y cultural, ofreciendo una amplia oferta de programas de estudio, en las materias que van desde las humanidades a las ciencias básicas y aplicadas, suministrando una base sólida de estudios de pregrado y postgrado, y también en la investigación.

La universidad cuenta con un prestigio irreprochable, en el ranking QS 2014 se posiciona en el lugar 12° a nivel latinoamericano, y a nivel nacional según el ranking América Economía 2014 se encuentra en el 3° lugar, 5° lugar calidad alumnos y 3° lugar en calidad docente. Según al ranking Scimago 2012 sobre las mejores universidades de investigación del continente se encuentra dentro de las 30 primeras.

Esta Universidad cuenta con tres campus todos ubicados en la región del Biobío, la casa central se encuentra en Concepción, y dos sedes en Chillán y Los Ángeles.